

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTÈRE DE LA SANTE PUBLIQUE

HOPITAL GENERAL DE YAOUNDE

DIRECTION GENERALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

GENERAL HOSPITAL OF YAOUNDE

DIRECTORATE GENERAL

HOPITAL GENERAL DE YAOUNDE (HGY)

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°004/AONO/MSP/HGY/CIPM/24 DU 28
NOVEMBRE 2024 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES ACTIVITÉS DE
GARDIENNAGE, DE SURVEILLANCE ET DE CONTRÔLE DES ACCÈS À L'HÔPITAL
GÉNÉRAL DE YAOUNDE (HGY) POUR LE COMPTE DE L'EXERCICE 2025.**

FINANCEMENT : Budget de Fonctionnement de l'Hôpital Général de Yaoundé
- Exercice 2025

IMPUTATION BUDGETAIRE : 61 20 60

PIECE N° 0 :

AVIS D'APPEL D'OFFRES



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°004/AONO/MSP/HGY/CIPM/24 DU 28 NOVEMBRE 2024 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES ACTIVITÉS DE GARDIENNAGE, DE SURVEILLANCE ET DE CONTRÔLE DES ACCÈS À L'HÔPITAL GÉNÉRAL DE YAOUNDE (HGY) POUR LE COMPTE DE L'EXERCICE 2025.

1. Objet

Le Directeur Général de l'Hôpital Général de Yaoundé lance Appel d'Offres pour les activités de gardiennage, de surveillance et de contrôle des accès à l'Hôpital Général de Yaoundé (HGY), pour le compte de l'exercice 2025.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres National Ouvert concernent le gardiennage, la surveillance et le contrôle des accès des locaux de l'Hôpital Général de Yaoundé pendant douze (12) mois, selon la répartition ci-après :

DISPOSITIONS	NOMBRE DE VIGILES		OBSERVATIONS
	VIGILES JOUR	VIGILES NUIT	
ENTREE PRINCIPALE	1	1	
ENTREE SECONDAIRE	1	1	
ENTREE FORAGE EN CONTREBAS	1	1	
URGENCE MEDICALE	1	1	
LABORATOIRE	1	1	
MORGUE / MAGASIN	1	1	
CONSULTATIONS/VENTE PHARMACIE	1	1	
FACTURATION	1	1	
SOUS- SOL	1	1	
DIRECTION GENERALE	1	1	
DOMICILE PCA	1	1	
DOMICILE DG	1	1	
DOMICILE DGA	1	1	
ETAGES	1	1	
BLOC OPERATOIRE	1	1	
PARKING EXTERIEUR	1	1	
SALLE DE MONITORING	1	1	
SOUS TOTAL	17	17	
TOTAL GENERAL	34		

3. Allotissement

Les prestations objet de la présente consultation ne font l'objet d'aucun allotissement.

4. Délai et lieu d'exécution

Le délai d'exécution de cette prestation est de 12 mois. Le lieu d'exécution est l'Hôpital Général de Yaoundé (HGY)

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel TTC de cette prestation est de **82 000 000 (Quatre-vingt-deux millions) FCFA**

6. Participation et origine

La participation à la présente consultation est ouverte aux entreprises de gardiennage de droit camerounais agréées pour cette activité selon la réglementation en vigueur.

7. Financement

Les prestations objets de la présente consultation seront financées par le **Budget de Fonctionnement** de l'Hôpital Général de Yaoundé (HGY), **Exercice 2025**.

8. Consultation du Dossier

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat de la Direction des Affaires Administratives, Techniques et Financières de l'Hôpital Général de Yaoundé, Tél : 22 20 39 53, fax : 22 21 20 15, dès publication du présent avis

9. Acquisition du dossier

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu au Secrétariat de la Direction des Affaires Administratives et Financières de l'Hôpital Général de Yaoundé, Tél : 22 20 39 53, fax : 22 21 20 15, dès publication du présent avis, contre présentation sur présentation d'un reçu de versement **d'une somme non remboursable de 100.000 FCFA (cent mille francs)**. Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'Appel d'Offres.

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (7) exemplaires dont l'original et six (6) copies marqués comme tels, devra parvenir au Secrétariat de la Direction des Affaires Administratives et Financières de l'Hôpital Général de Yaoundé, Tél : 22 20 39 53, fax : 22 21 20 15, dès publication du présent avis au plus tard **le 27 Décembre 2024 à 13 heures précises** sous pli fermé. Au-delà de cette heure aucune offre ne sera acceptée. Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni modifiée ni retirée et devra porter la mention

« Appel d'Offres National Ouvert N°004/AONO/MSP/HGY/CIPM/23 du 28 Novembre 2024 en procédure d'urgence pour les activités de gardiennage, de surveillance et de contrôle des accès à l'Hôpital Général de Yaoundé (HGY), pour le compte de l'exercice 2025.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11. Cautionnement provisoire

Chaque Soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission d'un montant **TTC de 1 600 000 (Un million six cents mille) F CFA**. Cette caution sera établie par un organisme financier, un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère Chargé des Finances et dont la liste figure en pièce 11 de ce dossier. Elle devra être valable (120) cent vingt jours à compter de la date limite de recevabilité des offres.

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du Dossier Administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'Autorité Administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

L'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme financier ou un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministre chargé des Finances entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps ainsi qu'il suit :

- L'ouverture des dossiers administratifs, techniques et des offres financières aura lieu le **27 Décembre 2024 à 14 heures**, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de l'Hôpital Général de Yaoundé, dans la Salle des Réunions de la Direction Générale de l'Hôpital Général de Yaoundé.
- A l'issue de l'analyse des offres administratives, techniques et financières, soumissionnaires ayant présenté un dossier administratif conforme et ayant obtenu une note technique supérieure ou égale à 80 oui sur 100.

14. CRITERES D'EVALUATION

Critères éliminatoires

1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées.
2. Absence de la caution de soumission.
3. Absence ou non-conformité d'une des pièces du dossier administratif après 48h.
4. Absence d'un prix unitaire quantifié.
5. Absence de preuve que le chef d'équipe ait au moins un BEPC ou équivalent (copie certifiée conforme à l'original du diplôme ou de l'attestation de réussite).
6. Absence d'agrément accordé par le Président de la République en cours de validité
7. Absence d'une expérience d'au moins deux (02) ans d'exercice dans les structures hospitalières de 1^{ère} ou de deuxième catégorie au Cameroun
8. Absence de déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de marché au cours des trois dernières années.
9. Non satisfaction d'au moins 5 des 6 critères essentiels.

Critères essentiels

1. **Présentation de l'offre** : Pièces rangées dans l'ordre prescrit par le RPAO, Documents séparés par des intercalaires de couleur autre que le blanc, Offre reliée sur toute la longueur de la feuille.
2. **Transport et communication** : preuve de propriété d'un pick-up et de disposer d'une flotte téléphonique.
3. **Le rapport de visite des sites et la méthodologie** sont signés sur l'honneur par le soumissionnaire.
4. **Chiffres d'affaires** : preuve d'un chiffre d'affaires cumulé des trois dernières années (2021,2022, 2023) supérieur ou égal à 80 000 000 F CFA.
5. **Preuves d'acceptation des conditions du marché** : Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) et les Termes De Références (TDR) paraphés sur toutes les pages, et sur les dernières pages signés et datés.
6. Pour être éligible à l'évaluation financière, le soumissionnaire devra satisfaire à tous les critères éliminatoires et au moins 5 des 6 critères essentiels

15. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification techniques et financières et dont l'offre sera évaluée la moins disante.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Secrétariat de la Division Administrative et Financière de l'Hôpital Général de Yaoundé, Tél : 22 20 39 53, Fax 22 21 20 15

Yaoundé le 28 novembre 2024

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM / HGY
- Affichage (pour informat



LE DIRECTEUR GENERAL

Dr. Vincent de Paul Djentchou



OPEN NATIONAL CALL FORTENDERS N°004/AONO/MSP/HGY/CIPM/24 OF NOVEMBER, 28th 2024, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR SECURITY, SURVEILLANCE AND ACCESS CONTROL ACTIVITIES AT THE YAOUNDE GENERAL HOSPITAL ON BEHALF OF THE FISCAL YEAR 2025.

1. Purpose

The General Manager of the Yaoundé General Hospital launches an invitation to tenders for the guarding, digital surveillance and access control activities at the Yaoundé General Hospital (HGY), on behalf of the 2025 financial year.

2. Nature of services

The services covered by this National Open Invitation to Tender relate to security guarding, surveillance and access control of the premises of the General Hospital of Yaoundé for twelve (12) months, according to the breakdown below:

DISPOSITIONS	NOMBRE DE VIGILES		OBSERVATIONS
	DAY VIGILS	NIGHT VIGILS	
MAIN ENTRANCE	1	1	
SECONDARY ENTRANCE	1	1	
MEDICAL EMERGENCY	1	1	
LABORATORY	1	1	
MORGUE / STORE	1	1	
EXTERNAL CONSULTATION/PHARMACY	1	1	
BILLING	1	1	
BASEMENT	1	1	
EXECUTIVE MANAGEMENT	1	1	
PCA HOME	1	1	
DG HOME	1	1	
DGA HOME	1	1	
FLOORS	1	1	
OPERATING ROOM	1	1	
OUTDOOR PARKING	1	1	
MONITORING ROOM	1	1	
UNDER TOTAL	17	17	
GENERAL TOTAL	34		

3. Allotment

The services subject of this consultation are not subject to any allotment.

4. Deadline and place of execution

The delivery period for the service subject of this invitation to tender is **12 months**. The services will be performed at the Yaoundé General Hospital.

5. Estimated cost

The estimated cost of this service is **82 000 000 (Eighty-two millions) CFA Francs** all taxes included,

6. Participation and origin

The participation in this consultation is open to Cameroonian security companies approved for this activity according to the regulations in force.

7. Financing

The services concerned by this invitation to tender shall be financed by the **operating budget** of the Yaoundé General Hospital., financial years of 2025

8. Consultation of the Tender File

The Tender file can be consulted during working hours in the Secretariat of Administrative, Technical and Financial Affairs Department of the Yaoundé General Hospital, B.P 5408 Yaoundé Tel: 22 20 39 53; Fax 22 21 20 15 as soon as this notice is published.

9. Acquisition of the Tender File

The file can be obtained from the Secretariat of Administrative and Financial Affairs Department of the Yaoundé General Hospital, Tel: 22 20 39 53; Fax 22 21 20 15 as soon as this notice is published, against payment of a non-refundable sum of **one hundred thousand (100 000) CFA** francs into the special Deposit Account CAS-ARMP N°335988 at any BICEC branch in Yaoundé.

10. Submission of bids

Each bid drafted in French or in English five (07) copies, that is, one (01) original and six (06) copies labelled as such, should be forwarded to the Secretariat of Administrative and Financial Affairs Department of the Yaoundé General Hospital B.P 5408 Yaoundé; Tel: 22 20 39 53; Fax 22 21 20 15 not later than **December, 27th, 2024, at 13.00 am local time**, in a sealed envelope. After this time, no other bids will be accepted.

The bids regularly submitted shall neither be modified nor withdrawn and must be labelled as follows:

Open National Invitation to Tender N°004/AONO/MSP/HGY/CIPM/24 of the November, 28th 2024 in emergency procedure for the guarding, monitoring and access control activities at the Yaoundé General Hospital for the 2025 financial year.

To be opened only during evaluation session"

11. Bid bond

Under pain of being rejected, each bidder must include in his administrative file, a provisional guarantee or **CFA 1. 600 000 (One million six hundred thousand) F**. This provisional guarantee will be issued by a well-established bank, licensed by the Ministry of Finance and whose list features in document 11 of the Tender File.

Each deposit must be valid (120) one hundred and twenty days from the deadline for submission of tenders.

12. Admissibility of bids

Under pain of being rejected, the other administrative documents must absolutely be produced in originals or copies certified as authentic by the issuing service or a competent administrative authority, in accordance with the listing provided for in the Special tender Regulations. They must be valid in accordance with the regulations in force. The absence of the provisional guarantee issued by an Insurance company or a well-established bank licensed by the Ministry in charge of Finance shall lead to outright rejection of the bid without any appeal.

13. Opening of bids

The Opening of the administrative documents and technical offers and will take place on the **December, 27th, 2024, at 14.00 am local time** by the Tender's Board of the Yaoundé General Hospital in the meeting room of the Hospital Head Office. Only bidders or representative of their choice shall be allowed to be present during this opening session.

Financial bid shall be opened after technical assessment thereof and bidders who earn 70 points out of 100 shall be invited to attend the session.

14. Evaluation criteria

Bids evaluation will be done according to the binary system, yes or no.

➤ Eliminatory criteria

1. False declaration or falsified documents.
2. Absence of the bid bond.
3. Absence or non-compliance of one of the documents in the administrative file after 48 hours.
4. Absence of a quantified unit price.
5. Absence of proof that the team leader has at least a BEPC or equivalent (certified copy of the original diploma or certificate of achievement).
6. Absence of valid approval granted by the President of the Republic
7. Absence of experience of at least two (02) years of practice in 1st or second category hospital structures in Cameroon
8. Absence of declaration on honor of not having abandoned any market during the last three years.
9. Non-satisfaction of at least 5 of the 6 essential criteria.

➤ Essential criteria

1. **Presentation of the offer:** Parts arranged in the order prescribed by the RPAO, Documents separated by dividers of a color other than white, offer bound over the entire length of the sheet.
2. **Transport and communication:** proof of ownership of a pick-up and having a telephone fleet.
3. **The site visit report and the methodology** are signed on honor by the bidder.
4. **Turnovers:** proof of a cumulative turnover over the last three years (2021, 2022, 2023) greater than or equal to 80,000,000 F CFA.
5. **Proof of the acceptance of the terms and conditions** of the contract (Special Administrative Clauses (CCAP) and the Terms of Reference (TDR) initialed on every pages, and on the last pages signed and dated).
6. To be eligible for the financial evaluation, the bidder must meet all the eliminatory criteria and at least 5 of the 6 essential criteria

15. Contract Award

The contract will be awarded to the tenderer who has submitted an offer meeting the technical and financial qualification criteria and whose offer will be evaluated as the lowest.

16. Validity of offers

Bidders will remain omitted to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of bids.

17. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from the Secretariat of Administrative, Technical and Financial Affairs Department of the Yaoundé General Hospital, P.O. BOX: 5408 Yaoundé; Tel: 22 20 39 53; Fax 22 21 20 15. or online on the COLEPS platform at the addresses

Yaoundé, on

November 28th, 2024.

THE GENERAL MANAGER

Copies:

- ARMP (for publication and archiving)
- CIPM (for information)
- HGY



P. Vincent de Paul Djientcheu

